

Kisah Cinta Bojes dan Lia Viral, Tangis Perpisahan di Pelabuhan Berbuah Pernikahan

Category: News, Trend

written by Redaksi | 14/02/2025



ORINEWS.id – Kisah cinta Bojes dan Lia, pasangan asal Majene, Sulawesi Barat mencuri banyak sekali perhatian publik.

Momen mengharukan terjadi ketika Bojes, pemuda yang hendak merantau ke Kalimantan demi mencari uang panai, justru harus menunda keberangkatannya karena tangisan histeris sang kekasih di pelabuhan.

Peristiwa ini tak hanya menarik perhatian warga sekitar, tetapi juga viral di media sosial, mengundang simpati dari banyak orang.

Namun seakan takdir merestui, akhirnya kejadian ini justru membawa berkah bagi Bojes.

Dukungan dari masyarakat mengalir deras, mulai dari bantuan

finansial hingga berbagai fasilitas pernikahan gratis, membuat impiannya untuk menikahi Lia semakin dekat dengan kenyataan.

Kisah Cinta Bojes dan Lia, Berpisah di Pelabuhan

Bojes, yang bernama asli Ardiansyah, sudah berada di atas kapal ketika Lia tiba-tiba menangis histeris di dermaga.

Dari wajahnya ia tak sampai hati untuk melepas kepergian kekasihnya yang hendak merantau demi mencari nafkah.

Tangisan Lia yang memilukan membuat banyak orang tersentuh, hingga akhirnya Bojes memutuskan turun dari kapal dan kembali ke daratan.

Momen ini tak hanya menyentuh hati warganet, tetapi juga dianggap sebagai bukti cinta sejati yang langka di era modern.

Banyak orang yang terinspirasi oleh keberanian Bojes dalam memilih cinta dibandingkan meninggalkan Lia demi mencari penghidupan.

Keberkahan Datang Tak Terduga

Tak disangka, kejadian yang semula penuh kesedihan justru membawa berkah besar bagi Bojes dan Lia. Kisah mereka menyentuh banyak hati hingga berbagai pihak pun tergerak untuk membantu.

Alih-alih merantau untuk mencari nafkah, Bojes kini mendapatkan banyak bantuan dari para dermawan agar dapat segera menikahi Lia tanpa harus meninggalkannya. Bantuan yang mengalir pun bukan main-main, di antaranya:

- Bantuan finansial hingga puluhan juta rupiah
- Jasa Master of Ceremony (MC) gratis
- Dekorasi dan rias pengantin tanpa biaya
- Erang-erang (perabotan rumah tangga) lengkap

Solidaritas masyarakat Majene benar-benar terlihat dalam kisah ini. Banyak yang percaya bahwa cinta sejati layak diperjuangkan, dan kisah Bojes serta Lia menjadi bukti nyata bahwa kepedulian sosial masih kuat di tengah era digital.

Warganet Menantikan Hari Bahagia Mereka

Kini, masyarakat Majene dan warganet di seluruh Indonesia menantikan momen bahagia Bojes dan Lia. Dari tangisan haru di pelabuhan, perjalanan cinta mereka berujung pada kebahagiaan yang tak terduga.

Ketulusan yang ditunjukkan Bojes dan Lia menginspirasi banyak orang bahwa di balik kesedihan, selalu ada harapan dan keberkahan yang menanti.[source:*haijakarta*]